

**Aena**



*Aeropuertos Españoles  
y Navegación Aérea*

**NOTA DE PRENSA**

Mejora de las instalaciones

**Arranca en el Aeropuerto de Sevilla la ampliación de la plataforma de estacionamiento de aeronaves**

- Las obras previstas, que requerirán una inversión superior a los 3,5 millones de euros, permitirán ganar 25.000 metros cuadrados

**05-mar-09.-** El Aeropuerto de Sevilla acaba de dar el pistoletazo de salida a las obras de ampliación de la plataforma de estacionamiento de aeronaves, que ganará 25.000 metros cuadrados y estará dotada de tres nuevos puestos autónomos. En la actualidad, la plataforma de San Pablo dispone de 23 posiciones de estacionamiento para aviones comerciales, de modo que con la ampliación alcanzará las 26.

Esta actuación, que requerirá una inversión de más de 3,5 millones de euros, incluye, entre otras obras, la extensión de la calle de rodaje (une la pista de vuelo con la plataforma) por la que los aviones acceden a los puestos de estacionamiento. Gracias a ello, se incrementará la fluidez del tráfico y de la propia operativa que en estos momentos se desarrolla en la zona este de la plataforma.

De hecho, una vez finalizada la intervención, todos los estacionamientos de esa zona dispondrán de una salida directa a la calle principal de rodaje, acortando los tiempos que las aeronaves emplean para llegar a la pista de vuelo o para salir de ésta y entrar a estacionar en la plataforma.